



LAU LOVERA

Alito Moreno le da la bienvenida.

## Se registra Gálvez en el PRI; reconocen su honestidad

AIDA RAMÍREZ

Ayer, Xóchitl Gálvez Ruiz se registró como precandidata presidencial del Partido Revolucionario Institucional (PRI) rumbo a las elecciones 2024, después de "haber hecho changuitos para que sí me la aceptaran". En la sede nacional del tricolor, aseguró que encabezaré las verdaderas causas de las mujeres, las madres, los jóvenes y los campesinos que necesitan proyectos productivos.

En su mensaje, la legisladora reconoció

el papel histórico del PRI en la construcción de instituciones. "He conocido a los priistas de la calle, a los priistas de la base, a los priistas en los distintos estados, donde he tenido la oportunidad de recorrer y la verdad es que ahora entiendo por qué el PRI es un partido fuerte, porque está basado en su gente. En esas personas que no han perdido la esperanza", dijo la senadora en el auditorio Alfonso Reyes.

Acompañada del presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Alejandro Moreno; de la secretaria general, Carolina Viggiano, así como de diputadas, diputados, senadoras, senadores, sectores y organizaciones del tricolor, la senadora por el PAN, expuso la necesidad de ver por las verdaderas causas de los mexicanos. Gálvez Ruiz agregó que hoy inicia la batalla más importante para tener un mejor país y tenemos en nuestras manos la oportunidad para lograrlo. "No tengan duda, vamos a alcanzar y arrasar".

Expresó que pondrá todo su esfuerzo, toda su dedicación y todo su talento para conquistar los corazones de miles de mexicanos que sueñan con un país en paz y tienen la esperanza de sacar a su familia adelante. Por su parte, el dirigente priista, Alejandro Moreno reconoció que Xóchitl Gálvez es una mujer íntegra y honesta.

En la sede nacional del tricolor, aseguró que encabezaré las verdaderas causas de las mujeres, los jóvenes y los campesinos